

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Dari penelitian yang telah dilakukan, diperoleh jawaban dari rumusan masalah sebagai berikut:

1. Mahasiswa akuntansi mempunyai persepsi yang berbeda-beda terhadap akuntansi, mahasiswa akuntansi syariah IAIN Kudus mempunyai persepsi bahwa akuntansi merupakan ilmu yang rumit, dalam mengerjakan akuntansi memerlukan ketelitian, akuntansi juga merupakan hal penting di perusahaan, dan akuntansi merupakan sebuah sistem pengelolaan keuangan. Sedangkan mahasiswa UMK memandang akuntansi sebagai hal yang menyenangkan, akuntansi merupakan ilmu untuk mengelola keuangan, dan dapat dijadikan untuk menambah kompetensi dan pengetahuan profesi.
2. Pengetahuan mengenai peluang pekerjaan yang dimiliki oleh mahasiswa akuntansi beragam, sebagian besar tidak mengetahui banyak mengenai profesi yang dapat mereka kerjakan setelah menjadi sarjana akuntansi. Profesi-profesi yang diminati oleh para responden yaitu Staf akuntan di perusahaan, pemerintahan / BUMN, pegawai pajak, perbankan, konsultan pajak, bahkan staf administrasi, namun tidak ada yang tertarik menjadi akuntan publik. Sebagian besar mahasiswa tertarik untuk menjadi akuntan profesional. Untuk mewujudkan pekerjaan yang mereka inginkan dengan serius dalam mengikuti pembelajaran, membeli buku akuntansi untuk menunjang pelajaran serta mengikuti ujian sertifikasi.

#### **B. Saran**

Adapun saran yang dapat diberikan terkait dengan penelitian ini yaitu:

1. Bagi mahasiswa akuntansi  
Sebagai mahasiswa akuntansi hendaknya lebih memperdalam pengetahuan akuntansi, kita juga harus mencari tahu profesi apa saja yang dapat dimasuki selepas lulus. Selain itu mahasiswa akuntansi harus berusaha meningkatkan kompetensi diri agar dapat bersaing di dunia

kerja dan dapat menjadi bagian dari profesi yang diinginkan.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan bisa mengambil objek yang berbeda dengan lebih beragam sehingga penemuan penelitian yang akan datang lebih berkembang .

